

Date: 10 December 2020	التاريخ: 10 ديسمبر 2020
To: Bursa Kuwait	السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين
Subject: Disclosure of Material Information – Board of Directors Meeting Results	تحية طيبة و بعد،،، الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية - نتائج اجتماع مجلس الإدارة
Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaws of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, Kindly be informed that the Board of Directors met on 10 December, 2020 at 3 pm and the results are as follow:	بالإشارة الي الموضوع أعلاه، وعطفاً على أحكام الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاته، نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك.ع اجتمع يوم الخميس 10 ديسمبر 2020 تمام الساعة 3 بعد الظهر ، و تجدون ادناه نتائج الاجتماع:
<ul style="list-style-type: none"> - Approval of convening an Extraordinary General Meeting and recommending the amendment of article 16 of the Memorandum of Association concerning the increase in the number of board members from 5 to 7 members. 	<ul style="list-style-type: none"> - الموافقة على عقد جمعية عامة غير عادية و توصية بتعديل المادة 16 من النظام الأساسي بشأن زيادة عدد أعضاء مجلس الإدارة من 5 أعضاء الى 7 أعضاء
Note that the time and date of the Extraordinary General Meeting will be disclosed later with the official agenda.	يرجى العلم بأن سيتم الإفصاح عن موعد و تاريخ الجمعية العامة الغير عادية لاحقاً مع جدول الأعمال.
Financial Impact: No effect	وتفضّلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،، الأثر المالي: لا يوجد اثر مالي




AL-OULA
SHAMAL AZZOUR
شمال الزور
الأولى

Mr. Andrew Paul Frain	السيد/ أندرو بول فران
Board Director and CEO	عضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة